



## Marcela Guerra Castillo: La igualdad sustantiva es clave en la transformación social de México

Marcela Guerra Castillo: La igualdad sustantiva es clave en la transformación social de México

Editor Web Maya Comunicación 23 De Octubre De 2023

**Ciudad de México, 23 de octubre del 2023.** – La igualdad de género y los avances en derechos de las mujeres no solo representan logros a nivel individual, sino que también actúan como catalizadores de cambios positivos en la sociedad. Así lo indicó Marcela Guerra Castillo, presidenta de la Cámara de Diputados, al subrayar la naturaleza transversal del tema de la mujer en México.



Durante su intervención en la conmemoración del 70 aniversario del voto femenino en el Senado de la República, Guerra Castillo mencionó que a pesar de los avances, el camino hacia la igualdad total todavía se encuentra plagado de obstáculos. Entre ellos, señaló brutales amenazas como la inseguridad, el feminicidio, la violencia y la discriminación laboral de género.

En un panorama donde aún persisten prácticas de hostigamiento hacia la mujer y vulnerabilidades notorias, como los matrimonios forzados o la violencia familiar, la diputada manifestó que “la justa aspiración de una vida libre de violencia para la mujer está aún distante”.

Al abordar la discriminación laboral de género, la presidenta de la Cámara de Diputados elogió la labor de Claudia Goldin, galardonada con el Premio Nobel de Economía este año. Goldin, reconocida por su investigación sobre la brecha de género en el mercado laboral, contribuye a dar visibilidad a una problemática que, según Guerra Castillo, sigue siendo de suma relevancia en la agenda de igualdad.

De cara a las elecciones de 2024, Guerra Castillo exhortó a mantener la vigilancia y atención sobre la violencia, inseguridad y amenazas hacia las candidatas. “El protagonismo que hoy tenemos las mujeres es también una responsabilidad para construir el futuro que anhelamos”, concluyó la diputada.

[https://mayacomunicacion.com.mx/marcela-guerra-castillo-la-igualdad-sustantiva-es-clave-en-la-transformacion-social-de-mexico/#google\\_vignette](https://mayacomunicacion.com.mx/marcela-guerra-castillo-la-igualdad-sustantiva-es-clave-en-la-transformacion-social-de-mexico/#google_vignette)